
会 議 録（３月） 
令和３年３月１７日（水） 

 五ヶ瀬町役場２階 第２会議室 

会 会 議 室 

１ 開 会（17時 33分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 松﨑 要二 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

    ① 令和２年度学校評価について 

 

    ② 五ヶ瀬中学校卒業生の進路について   ※非公開とする 

 

    ③ 令和３年度学級編成及び職員配置計画について  ※非公開とする 

 

    ④ 文化財保存調査委員の任命について 

 

（２）協 議 

① 来年度の行事について 

  

５ その他 

（１）ストリートピアノお披露目会について 

（２）ＷＯＯ！ＭＹ ＤＡＩＺＵ 審査結果について 

（３）小・中学校入学式の出席について 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（3月～4月）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

  ４月  日（ ）午後５時３０分から 

     ⇒ 日程については、後日調整し、各委員のスケジュールを確認 

 

７ 閉 会（18時 20分） 



会 議 録 17時 33分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 松﨑 要二 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

【４ 議 題】 

  

（１）報 告 

 

① 令和２年度学校評価について 

資料に基づき、指導主事が説明 

    Ｅ１ あいさつについては、もう少し頑張るようにこれまでも言ってきた

が、この部分はどうか。 

    Ｏ１ 中学生は自分からあいさつをすることが出来てくるが、小学生は話に

夢中で気付かなかったりして、自分からあいさつできる子は少ない。決

められた場所では出来ている。 

    Ｏ２ 小学生の内は、大人からあいさつをしてあげるべきと考える。家庭教

育でどうしていくかが重要である。 

 

    ② 五ヶ瀬中学校卒業生の進路について       ※非公開とする 

      資料に基づき、指導主事が説明 

     

 

    ③ 令和３年度学級編成及び職員配置計画について  ※非公開とする 

      資料に基づき、指導主事が説明 

    

    ④ 文化財保存調査委員の任命について 

      資料に基づき、新任の委員を教育次長が紹介 

     （質疑）なし 

 

  （２）協 議 

    ① 来年度の行事について（コロナ関連）   

 資料に基づき、教育次長が説明 

    Ｅ２ ４月２８日予定としている教職員全体歓迎会の開催についての意見を

聞きたい。 

    Ｏ３ 今の状況が変わらなければ、行っても大丈夫ではないかとは思われ

る。 

    Ｑ１ 入学式は卒業式と同じようになるのか。 

    Ａ１ 卒業式と同じ形式を考えている。そのことからすると、無理に開催す

るのは難しいと考えている。 

    Ｏ４ 一番交流ができて、話ができる良い機会ではあるが。 

    Ｑ２ 時期をずらすのはどうか。 



    Ａ２ 本当にコロナが落ち着いていれば、７月に検討したいと考える。 

 

 

【５ その他】 

（１）ストリートピアノお披露目会について 

資料に基づき、教育次長が説明 

（質疑）なし 

 

（２）ＷＯＯ！ＭＹ ＤＡＩＺＵ 審査結果について 

資料に基づき、教育次長が説明 

    （質疑）なし 

 

（３）小・中学校入学式の出席について 

     資料に基づき、教育次長が説明し、出欠の確認を行う。 

    （質疑）なし 

 

 

【６ 連絡事項等】 

  （１）教育委員会の行事予定（3～4月上旬）について 

     資料に基づき、指導主事（五ヶ瀬教育ＧＶ取組風景）及び教育次長（行事

予定）が説明 

    （質疑）なし 

 

  （２）次回の委員会の日程について 

      ４月  日（ ）午後 5時 30分から 

    ⇒ 日程については、後日調整し、各委員のスケジュールを確認 

（質疑）なし 

 

 

    

 

【７ 閉 会】 閉会時間 18時 20分 

  



教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


